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Am Freitag, 31.01.2025 fand die Hauptversammlung der SGi im Schützenhaus statt. 
Der Vorsitzende Kurt Stoll konnte die stattliche Zahl von 39 Mitgliedern im SH willkommen heißen, 
darunter auch 3 Jugendliche des Vereins! 
 

Als Ehrengast konnte er den Vertreter des Ortschaftsrates Grüntal – Frutenhof , Alexander Beck 
begrüßen. 
 

Nach der Begrüßung erfolgte die Totenehrung mit der namentlichen Erwähnung der Verstorbenen 
und einer Gedenkminute. 
Im seinem Kurzbericht ließ Vorsitzender Kurt Stoll noch einmal die vergangenen Geschehnisse 
Revue passieren, bevor Schriftführer Horst Kaltenbach ausführlicher darüber berichtete. 
Unter Top. 3 berichtete der Jugendleiter der SGi, Jochen Stoll, über die sportlichen und sonstigen 
Aktivitäten der Jugendlichen sowie über die Jugendvollversammlung und die dort durchgeführten 
Wahlen zu Jugendleitung, der beiden Stellvertreter und der Jugendsprecher. Gewählt wurden 
Jochen Stoll als Jugendleiter sowie Felix Wurster und Thomas Frey als dessen Stellvertreter. Zu 
Jugendsprechern wurden Ronny Beck und Ben Leon Haugs gewählt. Jugendleiter Jochen Stoll wird 
in seiner Funktion als Jugendleiter der SGi die Belange der Jugend im Vereinsvorstand vertreten. 
 

Unter Punkt 4 folgte der Bericht des stv. Sportleiters, ebenfalls in Person von Jochen Stoll. Er 
berichtete über die Erfolge bei Rundenwettkämpfen und sehr gute Platzierungen bei den 
Meisterschaften unter dem Dach des DSB, bis hin zu den Deutschen Meisterschaften. 
 

Kassiererin Monika Stoll konnte in Ihrem Bericht über einen guten Kassenstand berichten. Trotzdem 
dass keine größere Veranstaltung durchgeführt wurden und größere Investitionen getätigt wurden, 
konnten kleine Gewinne, überwiegend durch Spenden, Zuschüsse und den Schankbetrieb im SH 
erzielt werden! 
 

Die Kassenprüfer Eberhard Röller und Nicolai Wölfel hatten die Kasse geprüft und bescheinigten der 
Kassiererin eine sauber geführte Kasse ohne irgendwelche Beanstandungen und empfahlen der 
Versammlung der Kassiererin die Entlastung zu erteilen. 
Willi Armbruster beantragte die Entlastung von Kassiererin und Vorstand, welche dann auch von 
der Versammlung einstimmig erteilt wurde! 
 

Im Anschluss erfolgten Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften in der SGi. 
Für 25-jährige Mitgliedschaft konnten die Anwesenden Mitglieder Roland Müller-Adrion, Thomas 
Bosch und Rudi Wurster geehrt werden. Ebenfalls 25 Jahr Mitglied sind Stefan Kilian, Sascha Züfle 
und Roger Dworsky. Leider konnten diese Mitglieder nicht anwesend sein. Die Ehrungen werden 
nachgereicht! 
 

Für 40-jährige Mitgliedschaft konnten Horst Kaltenbach, Jochen Lutz und Kurt Stoll geehrt werden. 
Jörg Eisenbeis, welcher ebenfalls 40 Jahre Mitglied ist, war leider nicht anwesend! 
 

Es folgten dann Ehrungen für 50 Jahre Mitgliedschaft. Für diesen langen Zeitraum der Mitgliedschaft 
konnten Hubert Röller, Willi Seeger und Rudolf Züfle an der Versammlung geehrt werden. Helga und 
Roland Franz, ebenfalls 50 Jahre Mitgliedschaft, waren leider nicht anwesend! 
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Als Höhepunkt des Abends standen Ehrungen für 60 Jahre Mitgliedschaft auf dem Programm.  
Diese doch recht seltene Ehrung konnten Fritz Finkbeiner und Dieter Stöhr, verbunden mit dem 
Dank des Vorsitzenden, in Empfang nehmen. 
 
 
 

 

 
Unter Punkt 9 standen die Wahlen des gesamten Vorstandes, der Beisitzer und der Kassenprüfer  
auf der Tagesordnung. Der Vorsitzende erläuterte die Modalitäten der Wahlen. Es wurde 
abgestimmt über offene oder geheime Wahlen. Die Mehrheit, 33 von 35 Wahlberechtigten 
stimmten für offene Abstimmung per Handzeichen. 
Da der 1. Vorsitzende per geheimer Abstimmung gewählt werden wollte, bestimmten die 
Anwesenden per Abstimmung einstimmig Otto Buck und Ortschaftsrat Beck die Abstimmung zum 
1. Vorsitzenden zu leiten bzw. zu übernehmen. 
Die Wahlleitung zur Wahl der übrigen zu Wählenden übernahm der 1. Vorsitzende Kurt Stoll.  
 

Der 2. Vorsitzende, der neue Sportleiter Jochen Stoll, der bisherige Sportleiter Jochen Lutz stand 
nicht mehr zu Verfügung, sowie der neue Schriftführer Thomas Frey der für Horst Kaltenbach als 
Ersatz nominiert war, die Kassenprüfer Eberhard Röller und Nicolai Wölfel, sowie die 
Ausschussmitglieder Ann – Katrin Wölfel, Bernd Aberle, Rolf Haier, Hermann Haier, Felix Wurster 
und Timo Kläger, wurden per Handzeichen einstimmig gewählt bzw. wiedergewählt  
Bei der durchgeführten geheimen Wahl zum ersten Vorsitzenden, durch Otto Buck und Alexander 
Beck, erhielt der bisherige und neue Vorsitzende Kurt Stoll von 35 abgegebenen Stimmen 30 ja 
Stimmen und 2 nein Stimmen, 3 Stimmen waren ungültig bzw. Enthaltungen! Als Gegenkandidat 
hatte sich niemand gemeldet! 
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Unter Punkt 10, Anträge, waren keine aus Reihen der Mitglieder eingegangen. 
 
Aus dem Vorstand wurde der Antrag auf Beitragserhöhung um 10,-- € bei den Erwachsenen und 
anteilig 5,-- € auf die restlichen Beitragsgruppen gestellt.  
Grund für die notwendige Beitragserhöhung ist die Beitragserhöhung der Verbände welche 
teilweise bereits vollzogen wurden und weitere ab 2025 und 2026 folgen sollen. Allein der DSB 
erhöht seine Beiträge in zwei Stufen um 2,50 €.  
Der WSV hält sich zwar noch bedeckt, es gibt Anzeichen, welche auf eine Beitragserhöhung 
hinweisen. Die letzte Beitragserhöhung bei der SGi war, vor 11 Jahren, im Jahr 2014 gewesen. 
Die Versammlung stimmte offen ab. Einstimmig wurde dem Antrag auf Beitragserhöhung von den 
Anwesenden zugestimmt! 
 

Termine und Aktivitäten stand unter Punkt 11 auf der Tagesordnung.  
 

Stadtfest 2025 
Der Vorsitzende informierte die Anwesenden darüber, dass das Stadtfest in FDS im Jahr 205 wieder 
zu seinen Wurzeln zurückkehrt und wieder auf dem gesamten Marktplatz inklusive Straßen 
stattfinden soll. Man ist bei der Stadt wohl endlich zu Vernunft gekommen, vermutlich auch 
angesichts der leeren Stadtkasse, dass das alte System wohl doch nicht so schlecht wie es vom 
früheren OB und der Verwaltung immer dargestellt worden war! 
Der Eintritt soll frei sein, aber es findet auch kein Feuerwerk und keine Lasershow statt. Die Info der 
voraussichtlichen Kosten für Teilnehmer liegen vor und bewegen sich nach erster Sichtung in einem 
akzeptablen Rahmen. 
Der Vorstand hat beschlossen, die Teilnahme in 2025, auch wegen der Einnahmen für die 
Vereinskasse, wieder ist Auge zu fassen.  
 

Schlachtplatte 2025 
Am 7. – 9. November 2025 soll wieder eine Schlachtplatte im Schützenhaus durchgeführt werden. 
Allerdings soll die Schlachtplatte nicht mehr wie früher, u. a. wegen Personalmangel bei der 
Fertigung im Schlachthaus, selbst gefertigt werden, sondern fertig gekauft werden. Ein erstes 
positives Gespräch mit einem möglichen Lieferanten hat bereits stattgefunden. Das Sauerkraut wird 
aber wie bisher selbst gekocht. 
 

Die Schützengilde wird 2025 100 Jahre alt. 
Zu diesem Anlass hat der Vorstand beschlossen, am 11. Oktober 2025, im Bürgerhaus in Musbach 
einen Festabend, mit geladenen Gästen (Oberbürgermeister, Ortsvorsteher / Ortschaftsrat / 
Vertreter der Sportverbände / Kreisschützenmeisteramt / den Mitgliedern der SGi / Vertreter der 
Vereine aus dem Schützenkreis FDS usw.) aus diesem Anlass zu veranstalten. 
Auf dem Programm sollen Grußworte, Ehrungen usw. Die Einladungen zu diesem Event werden 
rechtzeitig zugestellt  
 

Verabschiedung aus dem Ehrenamt 
Unter Punkt 12 standen dann zum Schluss Verabschiedungen aus dem Ehrenamt bei der SGi an. 
Jochen Lutz, seit 38 Jahren in verschiedenen Funktionen im Ehrenamt bei der SGi tätig, zieht sich 
zurück. (Jugendleiter; Ausschussmitglied; 2. Vorsitzender; Sportleiter; Planer und Mitarbeiter bei 
allen baulichen Maßnahmen und beim Neubau der LG Halle uvm.) 
Er bekam vom Vorsitzenden, als Zeichen des Dankes, einen kleinen „Wurstkorb“ überreicht. 
 

Horst Kaltenbach, zusammen 33 Jahre im Ehrenamt u. anderem als 2. Vorsitzender und von 1998 – 
2025 als vorbildlicher Schriftführer, Helfer bei Bauarbeiten Festen und Veranstaltungen für die SGi 
tätig, möchte sich altershalber vom Ehrenamt zurückziehen. 
Auch er bekam vom Vorsitzenden eine kleine „Wurstkorb“ überreicht! 
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Gegen 21:45 Uhr konnte der Versitzende die Versammlung mit dem Dank and Teilnehmer schließen 
und zu der vorbereiteten „Häppchen“ einen guten Appetit wünschen, verbunden mit dem Wunsch, 
dass alle noch gemütlich beisammen sitzen sollten! 
 

 


